

# 2 学年だより

仙台市立高砂中学校  
第2学年だより 第11号  
2023. 12. 22

～時を守り，場を清め，礼を正す～

保護者の皆様には様々な場面で、御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございました。生徒の皆さんは、これまでの生活を振り返り、一人一人がルールやマナーを守りメリハリをつけて冬休み明けからより一層「信頼される学年」になってほしいと思います。そして、これまでの高校の3年生の先輩のように、「背中で語れる最高学年」になるために準備をしてほしいと思います。

## 冬休み前全校集会生徒代表のこたば

2年4組 西條 優李

私の周りにはいい人が多い。そう気付けたのはここ最近のことでした。私は自分自身の言葉に自信が持てません。この一言で信用を失ったら、間違えていたら、と考えてしまいます。この1年私は誰かの前に立ち発言する機会が多くありましたが、これは昔から人前に立つことに苦手意識があった私にとっては怖くて仕方ないことでした。しかし今の私は自分の言葉に少しだけ自信を持つことができるようになりました。いつも支えてくれる友達ができただからです。さらに私の発言を温かく見守ってくれて、付け足して意見をくれる仲間もできました。この私の周りのいい人たちの存在に気付いてからは失敗が怖くなくなり自分の言葉に自信を持つことができました。私は一歩前に進めたのかもしれません。

私は計画的に何かを行うことが苦手です。勉強もそうです。2年生になり学習内容が難しくなっていく中でも授業は一定の速度で進んでいきます。ある日の放課後。私にはどうしても分からない理科の問題がありました。そんな私に何度も言い方を変えて教えてくれる友達がいました。結局そのときはこの問題の解き方は十分には分かりませんでした。私は、何よりも友達の優しさに身をもって気付くことができました。この忘れられない問題の解き方も分かるようになり、少しずつですが私は勉強に前向きに取り組めてきているようです。

この1年私は周りの人たちのおかげで成長することができました。また、私は周りの人たちによって今の私があることに気付きました。4月からともに過ごしてきた今のクラスのみならずあと3ヶ月しか過ごせないと思うと寂しく思いますが、当たり前ではない残りの毎日を楽しみたい日々にはしたいです。この冬を乗り切ると新しい春がやってきます。「3年生になるために」を考え、青ジャージの先輩方の教えを胸に今までの伝統をつなげ、水色学年らしい明るく元気あふれる高砂中学校を作っていけるよう努めます。

2023年も残り10日となりました。皆さんも良いお年をお迎えください。

**冬休みについて** 12月23日(土)から来年1月8日(月)まで冬休みになります。

**課題** 別紙「冬休みの課題一覧」参照のこと

**年明けの予定** 1月9日(火): 実力テスト【国・数・社・英・理】全校集会

\* 給食あり 部活動なし

\* 持ち物: 筆記用具, 上靴, はし, 白衣(当番), 冬休みの課題, 雑巾1枚

## よいお年をお迎えください



第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写及び複製等をお断りします。